

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Satélite ubica barco a la deriva](#)

▪ [Juanes, Fonseca y Vives vetados en Venezuela](#)

📰 [Google News](#)

■ Así fue el recorrido nocturno

Alcalde Eder visitó Aguablanca y anunció refuerzo de la seguridad en el marco del plan Parques Seguros en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 6 de Marzo, 2025

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, recorrió distintos sectores de la ciudad para verificar el desarrollo del plan Parques Seguros, una estrategia de seguridad implementada por la Administración Distrital y la Policía Metropolitana.

El recorrido incluyó los parques de los barrios Capri y El Ingenio, así como el Bulevar del Oriente.

Durante la jornada, Eder estuvo acompañado por el Brigadier General Carlos Oviedo, comandante de la Policía Metropolitana de Cali, con quien evaluó las acciones que buscan reforzar la presencia institucional en espacios públicos y prevenir hechos delictivos.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Video: mujer saltó de un puente para evitar que la robaran](#)



[Cómo saber si alguien revisa tu WhatsApp sin que te des cuenta](#)



[Un puma murió tras escapar de su recinto en el Zoológico de Cali](#)



[Polémica por taxista que murió tras ser detenido por agente de tránsito en plena emergencia médica](#)

“Lo que les dije de quitarle los parques a los bandidos y devolvérselos a las familias, es en serio. Estoy recorriendo la ciudad verificando nuestro plan Parques Seguros”, afirmó el mandatario.

La estrategia Parques Seguros contempla operativos policiales, patrullajes constantes y actividades comunitarias con el propósito de mejorar la seguridad en estas zonas.

La alcaldía señaló que recuperar estos espacios es clave para fortalecer la convivencia y evitar que sean utilizados para actividades ilícitas.

Refuerzo de la seguridad en Aguablanca

El alcalde también llegó hasta el sector de Los Lagos, en el Distrito de Aguablanca, donde en los últimos días se registraron enfrentamientos entre jóvenes en una práctica conocida como ‘güireo’.

Ante esta situación, Eder anunció el aumento de la presencia policial en la zona y reiteró la importancia del rol de los padres de familia en la prevención.

“Aquí no se trata solo de aumentar la vigilancia. También necesitamos que las familias se involucren y eviten que los menores permanezcan en las calles hasta altas horas de la noche”, indicó.

Por su parte, la Policía Metropolitana, a través del Grupo de Infancia y Adolescencia, ha intensificado las labores de prevención y acompañamiento en esta zona.

Estas acciones buscan ofrecer alternativas para el aprovechamiento del tiempo libre de niños y jóvenes, con el fin de reducir los factores de riesgo y prevenir la violencia.

Eder aseguró que estos recorridos nocturnos se mantendrán como parte del seguimiento a las estrategias de seguridad en diferentes sectores de Cali.

La Administración Distrital ha reiterado su compromiso con la recuperación de los espacios públicos y el fortalecimiento de la seguridad ciudadana.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
